



Biografía

Delia María Guzmán Rojas

Cédula de identidad: 2 03770456

Vecino de la provincia de San José, cantón de Escazú.

Nací en Escazú, el 13 de diciembre de 1062, en el seno de una familia de seis hermanos, hija de doña María Teodora Guzmán Rojas. Tengo 2 hijos. Desde mi niñez aprendí el valor del esfuerzo y la solidaridad, ayudando en los oficios de la casa después de llegar de la escuela. que forjaron mi carácter y disciplina.

He dedicado mi vida al trabajo, al estudio y al servicio comunitario. En el campo laboral he tenido la oportunidad de desempeñarme en diversos ámbitos: Fui parte del comité de desarrollo de Escazú, al servicio comunitario en su mayoría.

Mi formación académica la hice en la escuela República de Venezuela, hasta sexto grado. Luego pasé al Liceo de Escazú, en donde hice mi secundaria. Más adelante, realicé mis estudios universitarios en Derecho Humanos en la Universidad de Heredia, obtuve el título en Recursos Humanos. A lo largo de los años he estado vinculado a proyectos comunitarios y sociales, puntos esenciales que me dignifican como costarricense.

Pongo mi nombre a los servicios de mi país como Candidata a Diputada por San José, porque deseo demostrar que nosotras las mujeres podemos ejercer puestos altos para servirle al pueblo y no para enriquecerse uno mismo. Ver sus necesidades y analizar, ejecutar soluciones rápidas y eficientes por y para los que nos eligen.

